



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de interés el **1º Torneo de Softbol Categoría infantil “Juan Adalberto Washington Figueroa”**, a realizarse en complejo deportivo del Club Atlético Parque – Villaguay, Provincia de Entre Ríos – con fecha sábado 08 y domingo 09 de junio de 2024. El mismo, se encuentra organizado por Softbol Parque – Subcomisión de Softbol.

AUTOR

SUSANA PEREZ

DIPUTADA PROVINCIAL

JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: ERICA VILMA VAZQUEZ , MAURO GODEIN, GABRIELA LENA, CAROLINA STREITENBERGER, NOELIA TABORDA, SILVIO GALLAY, RUBÉN RASTELLI, JUAN MANUEL ROSSI, LENICO ARANDA, MARCELO LOPEZ, CAROLA LANER, MARIA ELENA ROMERO.

FUNDAMENTOS

El softbol es un deporte que, además de promover la actividad física, fomenta valores como el trabajo en equipo, la disciplina y el respeto. En la actualidad, la práctica de softbol en categorías infantiles es crucial para el desarrollo integral de los jóvenes proporcionando un espacio seguro y saludable donde pueden aprender y crecer.

Villaguay, y en particular el Club Atlético Parque, ha sido un baluarte en la promoción de actividades deportivas y recreativas para la comunidad. Con torneos de softbol en categorías infantiles se busca estimular las oportunidades, para que los jóvenes puedan desarrollarse y destaquen en dicha disciplina.

Estas clases de torneos proporcionan una plataforma para que los jóvenes puedan aprovechar a demostrar sus habilidades y se apasionen por el deporte, ya que participar en competencias fomenta la autodisciplina y el compromiso.

A través del softbol, se generan espacios para que los participantes aprendan valores como el trabajo en equipo, la perseverancia y el respeto hacia los compañeros y adversarios. Por otro lado, estas clases de eventos fortalecen los lazos en las comunidades ya que se reúnen familias, entrenadores y miembros de la comunidad en un ambiente de sana competencia y convivencia.

A su vez, la realización del torneo atraerá a participantes y visitantes a Villaguay, beneficiando a la economía local y al turismo deportivo. Esto quiere decir que el El 1º Torneo de Softbol Categoría Infantil “Juan Adalberto Washington Figueroa” es más que una competencia deportiva, es una inversión en el futuro de los niños y una celebración de la comunidad, es por ello que resulta fundamental declarar el evento de interés reconociendo su calor deportivo/educativo/social.